

Ecole du dehors

La classe de MS-GS de Mme Ngassa va tous les jeudis matins dans le parc à côté du cimetière de Saint Rémy. Cela permet d'observer la nature, la biodiversité, le temps qui passe et surtout de s'oxygéner et d'apprendre en bougeant. Les enfants ont toujours un temps pour jouer librement et redécouvrent (pour certains) la joie du cache-cache dans les buissons, le plaisir de s'allonger dans l'herbe ou d'observer les escargots.

La mairie a planté quelques arbres fruitiers l'année dernière pour que nous puissions observer les saisons et un jour avoir la chance de manger des fruits directement sur l'arbre. C'est un moment d'apprentissage et de langage très riche dans notre époque du « trop d'écrans » même pour les plus petits. Cette année, nous avons aussi pu découvrir la neige et faire une bataille de boules de neige !

